



Une deuxième entreprise suresnoise dans le top 40 de la French Tech



*Des dirigeables pensés pour des lieux
inaccessibles*

© Flying Whales

Suresnes, le 6 juin 2025

L'entreprise suresnoise Flying Whales vient de rejoindre le club très fermé des 40 start-up françaises les plus performantes, en capacité de devenir des leaders mondiaux de leur domaine. Ce succès place Suresnes au deuxième rang des villes françaises qui comptent dans le domaine de la tech.

Après **Chapsvision**, spécialiste du traitement de la donnée et de l'Intelligence Artificielle,

une seconde entreprise suresnoise vient de faire son entrée avec 10 autres start-up dans le palmarès 2025 du French Tech /Next 40 (1).

Flying Whales, installée rue Pagès, dans le quartier Ecluse-Belvédère a choisi **un créneau rare : la construction de ballons dirigeables à structure rigide**. Il s'agit de gros porteurs à propulsion hybride pour le transport de charges lourdes avec un bilan carbone plus faible que les transports routiers ou aériens traditionnels et permettant ainsi, via les airs, des livraisons dans des lieux inaccessibles en avion classique ou bateau.

Créée à l'origine en 2012 pour permettre à l'ONF (Organisme National des Forêts) d'agrandir sa zone d'exploitation des forêts, notamment celles qui sont difficilement accessibles ou éloignées de toute infrastructure, la pépite suresnoise a, depuis, procédé à plusieurs levées de fond et a imaginé des prototypes. Elle n'a pas encore livré de produits qui sont pour l'instant uniquement vendus sous forme d'accords précommerciaux. En 13 ans, Flying Whales est passée de 2 collaborateurs à 200 (150 à Suresnes, 25 à Bordeaux, 25 à Québec).

Avec deux entreprises basées sur ses terres, **Suresnes devient ainsi la deuxième ville après Paris dans le club très prisé de la tech française.**

"Cette reconnaissance confirme bien la réussite de notre politique en matière de soutien aux entreprises. Suresnes s'est toujours positionnée comme une terre d'accueil de l'innovation industrielle, de l'aéronautique à l'automobile en passant par le parfum, la santé et aujourd'hui la tech" se félicite Guillaume Boudy, maire de Suresnes.

"La Ville accompagne fortement les entreprises qui s'implantent sur son territoire, notamment les start up, en dynamisant un écosystème local fort, dans le secteur de la tech (Chapsvision), des nouvelles mobilités (Flying Whales) mais aussi dans la healthtech avec des start up comme Eglé Therapeutics ou Phagos. Nous sommes fiers de ces innovations suresnoises !" complète Vianney Raskin, adjoint au développement économique.

(1) Lancé en 2019 par la Mission French Tech, le French Tech Next40/120 est un programme d'accompagnement de l'État dédié aux 120 scale-up françaises les plus performantes, en capacité de devenir les leaders technologiques de rang mondial. Sélectionnées pour moitié sur le critère du chiffre d'affaires et pour moitié sur le critère des levées de fonds, ces entreprises bénéficient pendant un an d'un accompagnement personnalisé et collectif de la part de la Mission French Tech, en lien avec leurs enjeux de développement en France et à l'international. La 6e promotion du French Tech Next40/120 a été annoncée le 5 juin 2025.

VOS CONTACTS

Cyril Morteveille

Directeur de la communication
01 41 18 15 53
07 62 16 98 98
cmorteveille@ville-suresnes.fr

Nathalie Conte

Chargée des relations presse
01 41 18 18 36
06 20 31 31 17
nconte@ville-suresnes.fr

